

Jugendwettbewerb Umwelt und Klima stellt die Gewinnerteams aus der 2. Runde vor



Bildunterschrift: Preisträgerteams nach der Auszeichnung



Bildunterschrift: Landrat Musolf würdigt die Preisträger
Fotos: Jasmin Schwenk

Projekte von Jugendlichen zu Umwelt und Klima ausgezeichnet

Zum Abschluss der Jugendkonferenz am 2. Juli 2025 zeichnete Landrat Marcel Musolf die Gewinnerinnen und Gewinner des Jugendwettbewerbs Umwelt und Klima aus. Der Jugendwettbewerb fand im Schuljahr 2024/25 zum zweiten Mal statt. **Jugend Engagiert Sich!** und die **Stabstelle Klimaschutz** im Landratsamt Esslingen haben den Wettbewerb wieder als gemeinsames Projekt ausgerichtet.

Landrat Marcel Musolf würdigte bei der Preisverleihung die Kreativität und den Einsatz der jungen Menschen für Umwelt und Klima. Er überreichte den Gewinnerteams das Preisgeld und eine Urkunde.

Gewinnergruppen

1. **Platz** „Unsere Umwelt schützen“, ein Projekt der A.H.M.B. Umweltkids aus Deizisau
Mit viel Kreativität und Engagement zeigten die Schülerinnen und Schüler vier Umweltthemen auf selbst gestalteten Plakaten. Ein Highlight: das „Grüne Brett“ mit praktischen Umwelttipps für den Alltag.
2. **Platz**, „Nachhaltigkeit Dein Freund“.
Mit ihrer App-Idee wollen die Schüler Nutzer motivieren, nachhaltigen Aufgaben zu meistern - und dabei spielerisch Punkte sammeln. Das Konzept überzeugte durch Kreativität und Potenzial für eine weitere Umsetzung.